



Entrevista Carlos Zúñiga / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “(El Presidente de México) Está atacando a una división de poderes, está traslapando sus competencias, está confrontando a un poder y está, por otra parte, denigrando inmerecidamente a jueces, magistrados, ministras y ministros, eso no se hace. Simplemente un Jefe de Estado es para respetar la división de poderes, un Jefe de Estado es para unir, no para confrontar, no para estar difamando, exhibiendo, porque en todo caso debe de empezar por su propia casa. Empezar a explicar muchas cosas que mexicanas y mexicanos quisiéramos escuchar, Segalmex y así me podría yo seguir y vaya que ahí sí hay pérdidas sustanciales y que ya respete a un poder autónomo que es el Poder Judicial de la Federación”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALCqIZ3g03KabUM&id=75F18D3264FEE48F%213378&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07/03/2023

LEGISLATIVO